

Moisson d'or pour les filles de la Nautique

A LA UNE / PYRÉNÉES ATLANTIQUES / BAYONNE / Publié le 04/05/2010 à 0h00 par **Christian Bibal**.

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



COMMENTAIRES SUSPENDUS



▲ Les deux espoirs juniors de la Nautique, **Ombeline Etienne** et **Alexandrine Correia**, médaillées de bronze en championnat de France et vainqueurs de la Coupe de France avec l'Aquitaine. PHOTO DR

Onze rameurs bayonnais ont été médaillés d'or en Coupe de France à Bourges dont sept filles de la Société Nautique et quatre garçons de l'Aviron Bayonnais.

La Coupe de France disputée ce week-end sur le plan d'eau de Bourges aura vu briller les rameurs bayonnais. Une dizaine de représentants pour le club de l'Aviron Bayonnais et autant pour la Société Nautique retenus dans la sélection régionale pour défendre les couleurs de l'Aquitaine face aux autres grandes régions françaises dont l'armada de Rhône-Alpes.

Au final Bayonne confirme les derniers résultats prometteurs des championnats de France en bateau court avec 4 rameurs bleu et blanc titrés dont l'international Julien Despres, et la Société Nautique réalise un beau carton avec 7 rameuses médaillées d'or. Le huit senior et le huit junior aquitain se sont imposés devant Rhône-Alpes et la Lorraine.

Et des podiums

Les filles de la Nautique venaient de s'illustrer lors des championnats de France en bateau court avec notamment le podium du duo Ombeline Etienne et Alexandrine Correia, médaillées de bronze en deux de pointe sans barreur junior.

Le duo de la Nautique a fait mieux en battant au finish en finale pour 50 centièmes de secondes la Lorraine. Cette fois Ombeline Etienne et sa coéquipière Alexandrine Correia étaient associées à la barreuse Delphine Sorondo qui composait le huit juniors filles de l'Aquitaine. Autre belle perf des filles de la Nautique, celle réalisée par le huit senior filles dirigé par l'internationale Rachel Jung (chef de nage), dans lequel figurait le trio bayonnais Clémence Casbas, Elodie Tardos, Marie Rousset. Sportivement elles terminent seconde en finale mais avec le déclassement de Rhône-Alpes (changement d'une rameuse entre les demies et la finale), elles sont déclarées vainqueur et médaillées d'or.

Chez les garçons, l'Aviron Bayonnais confirme aussi ses dernières performances obtenues il y a une semaine en championnat de France. Le trio Traille-Montet-Despres remporte avec l'Aquitaine la finale du huit senior devant les tenants du titre de Rhône-Alpes. Et dans le huit cadet, le jeune Hugo Panelay est couronné également avec l'Aquitaine.

Pour le reste on note une place de 4e dans le huit juniors pour David Benmergui, William Cazale (Société Nautique) et Maxime Bellon (AB). Chez les cadettes et juniors, Deborah Bronchain, Lorea Duhau (SN), Manon Roucou, Margaux Laforet (AB) sont 6e.

Voilà un début de saison plutôt prometteur pour les rameurs de Nive et d'Adour appelés à jouer les premiers rôles dans les prochains championnats de France de bateaux longs.